



Falleció el destacado periodista regional Gonzalo Cruzat

● Tras una misa realizada en la parroquia de Lourdes del cerro Los Placeres, ayer en el cementerio de Playa Ancha se realizó el funeral del destacado periodista regional Gonzalo Cruzat Bizama, quien se desempeñó profesionalmente en el diario La Estrella de Valparaíso y culminó su carrera en el diario El Mercurio de Santiago, como corresponsal en el Congreso Nacional. Estudió Periodismo en la **Universidad Católica de Chile** entre 1964 y 1965. Fue dirigente del Colegio de Periodistas en la década del 80. Cuando se retiró la vida laboral, recibió un homenaje en la Cámara de Diputados, tras 14 años de corresponsal en el Congreso Nacional” por su destacada trayectoria, excelente trabajo periodístico e inigualables condiciones humanas”. 🌹